

Piden retomar proyectos público-privados

Las empresas guanajuatenses tienen capacidad para ejecutar cualquier construcción.

Este fue el mensaje de Raúl Silva Ávila, quien este miércoles rindió protesta como presidente de CMIC delegación Guanajuato junto con su consejo directivo para el periodo 2024-2026.

“Preferirnos conlleva a que el pago de nuestros impuestos generen más recursos para que el estado emprenda nuevos proyectos”.

Durante su discurso, el nuevo representante de los constructores, se comprometió a trabajar por el sector, reconociendo que existen importantes retos para las 300 empresas afiliadas.

“Estaremos consolidando una industria innovadora, incluyente y sustentable como lo ofrecimos”. Silva Ávila llamó a su gremio a trabajar con honestidad, para dignificar al sector.

El gobernador del estado, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo estuvo a cargo de la toma de protesta del nuevo consejo directivo.

El mandatario estatal le entregó un reconocimiento al presidente saliente Enrique Aranda Anaya, por su trabajo durante su gestión.

Rodríguez Vallejo se comprometió con el nuevo consejo para continuar trabajando en beneficio de la industria constructora.

Por su parte, Luis Méndez Jaled, presidente nacional de CMIC, señaló que Guanajuato ha trabajado con políticas públicas adversas. Sostuvo que las peticiones

del sector ante el cambio en la dirigencia del país son que se garantice el Estado de derecho para la industria.

Demandó condiciones favorables para la inversión privada, retomar los proyectos de asociación público-privada con transparencia. Además de fortalecer el contenido de las mipymes en la construcción.

Silvia Millán/León



Rinde protesta el Consejo Directivo para 2024-2026.

